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本日の例会プログラム

雪の結晶を観察する古河藩主土井利位（模型）
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第2636回例会 2021年7月2日㈮

○ 月初めのお祝い
○ こんにちは  坪野年度
　 坪野会長・町田幹事
　 塚田会長エレクト・阿久津副幹事

○ 坪野年度委員長挨拶Ⅰ
　  会員組織委員会・会員増強委員会・ロータリー情
報委員会・クラブ管理運営委員会（出席、親睦活
動・家族、プログラム、会報雑誌、ホームページ）

次回の例会プログラム 7月 9日㈮
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　本日は栗原年度の最終例会、ご開催お
めでとうございます。古河市のコロナ対策
は順調に４つの病院にご協力をいただき、
また、はなもも体育館での集団接種で平
日500名、土日2,000人で集団接種のみを
勧めて参りました。そこにさらにプラスし
て古河医師会さんの絶大なるご協力をい
ただき19の医療機関で個別接種も開始し

ました。国が推奨している11月末までには希望者全国民が接種
終了をこなすべく職員一丸となって頑張っておりますので改め
てご報告を申し上げます。ただし予約の段階で皆様にご迷惑を
おかけしたことについては誠に申し訳なく思っておりますが集
団接種については沢山の方からお褒めの言葉をいただきました。
これらを励みにさらに推進してまいりますのでよろしくお願い申
し上げます。
　また先日６月18日に第二回の定例会が終了いたしました。一
般質問の中でSDGsに関するご質問がございましたので、古河
ロータリークラブの活動も含めてご案内をさせていただきまし
た。今後も引き続き市政のご支援ご協力をよろしくお願いいたし
ます。本日はおめでとうございます。

間下　保　幹事
１.本日は栗原年度最後のご苦労様例会
です。
　第２部の懇親会はアルコールも提供し
ますが、席を離れての酌み交しは、なるべ
くお控えいただきますようお願いいたし
ます。皆様のご理解とご協力をお願いいた
します。

２.本日の皆様の座席は、栗原会長がセレクトした、スペシャルリ
ザーブシート（指定座席）となっています。
３.第４分区　IMは６/19㈰に行われました。
皆さまYouTubeにてライブ配信をご覧いただいたと思います
が、古河クラブ委員長の発表が素晴らしく、現場でも絶賛されて
おりました。
４.創立55周年記念事業として作成した古河ロータリークラブ
PRリーフレットとメンバー所属委員会一覧の冊子ができ上がり
ましたので、お配りいたします。
５.事業費等経費支払の必要のある方は、領収書等を幹事間下
までご提出ください。 

古河市長　針谷　力  様  挨拶

第2635回  栗原年度  ご苦労さま例会  栗原年度を顧みてⅡ　
　一年間お世話になりました。たくさんの会員の皆様に支えてい
ただきこの日を迎えることができました。ありがとうございました。

栗原　清　会長
　栗原年度最後の会長の時間となりまし
た。まずは一年間栗原年度を支えていた
だきました理事、役員、委員長の皆様、そ
してご協力をいただきました全ての会員
の皆様に感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。そして．．．（泣）．．．間下幹事
にはコロナ禍の中始まった栗原年度の舵

取り、55周年記念事業の実行委員長としてまた幹事報告も毎回
皆様にコピーを配布していただきまして今までの中で一番大変
な幹事だったのではないかと思います。ごめんなさい。ありがと
うございました。また55周年SDGs行動宣言において古河市の
連携団体第一号認定に計画が進められているそうです。これこ
そ伝統と歴史のある古河ロータリークラブの事業そのものでは
ないかと思います。前田社会奉仕委員長ご苦労様でした。
　本日家内も出席して皆様にお礼を申し上げなければならない
ところですが先月手術をいたしまして術後、まだ体調が戻ってお
りませんので欠席をさせていただきましたが「会員の皆様に大変
お世話になりました。ありがとうございました」と伝えてください
とのことです。申し訳ございません。
　本日は大変嬉しいサプライズがありました。川島パスト会長
が．．．（号泣）．．．一年間ご苦労様ですと自宅に素晴らしい花をプ
レゼントしてくれました（さらに号泣）。思いもよらぬプレゼントで
ございました。感激をいたしました。心遣いとはこういうものだと
教えられました。川島パスト会長ありがと
うございました。
　最後になりますが、来月７月から坪野年
度です。栗原年度以上、ご支援ご協力をお
願いしまして最後の会長の時間とさせて
いただきます。一年間ありがとうございま
した。

栗原　清　会長
　改めてまして先程は大変乱れてしまい
失礼いたしました（照）。先ほどほとんど伝
えてしまったので改めて言うことはござい
ません。間下幹事のお話を聞いていただ
ければありがたいと思います。ただ一つだ
け会長となって楽しかったことがあります。
それは先輩を「君」と呼べること。「大和

田．．．君」「川島．．．君」「濱中．．．君」。以上でございます。ありがと
うございました。

間下　保　幹事
　改めまして一年間お世話になりました。
先ほど栗原会長が思い余って涙を流し、
私にそんなに感激したのかな．．．（ここで
栗原会長よりサプライズの花束贈呈）あり
がとうございます。っと思っておりました
が川島パスト会長からのお花に感激して
涙が出たということで、私はあまり関係な

かったということでございます（笑）
　栗原年度のお勤めが無事に終わりそうです。皆様には大変お
世話になりました。しっかり支えていただき心から感謝いたしま
す。酔うといつも「栗さんの幹事は俺がやりますから」と口癖のよ
うに冗談を言っていましたが、栗さんは「会長をやらない」と自分

・国家

 『君が代』
・ロータリーソング

 『四つのテスト』

野村　久男

SAA委員長
ソングリーダー

斉藤百合子　君

司会・進行 ソング 演奏題目

ゲスト紹介
鈴木　稜　様

ローターアクトクラブ

幹 事 報 告

会長の時間

一年間を顧みて
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で言っていましたし、正直できないだろうなと思っていたので、私
の幹事は万に一つもないと思っておりました。しかし、「受ける気
はなかったんだけどよ、しょうがなかんべ。」いつものセリフ。こ
の急展開に誰にでも屁理屈で身をかわしていくくせに、ロータ
リーにはそのセリフが通じない方がいらっしゃるのだなとしみ
じみと感じました。
　栗原会長から「幹事頼むな」と言われたときはとても嬉しかっ
たです。そして与えられた仕事は基本的には楽しんでしまうとい
うのが私の流儀なので、沢山の方のご指導をいただきながら、皆
さんを巻き込みながら一年間を過ごせればいいなあと思ってお
りました。
　幹事を務めるにあたりやはり大きかったのは岩﨑清パスト会
長の存在です。古河ロータリークラブを重鎮として引っ張ってい
ただき55年という記念を刻んだ古河ロータリークラブ。本当にや
さしく見守っていただきながら一年間を過ごせたこと、心から感
謝申し上げます。
　関口パスト会長には「幹事さん、これ知らないの？」指導なの
か戒めなのか、助言をよくいただきました。その度にあたふたし
ておりました。ありがとうございました。
　本日急遽欠席となりました大和田パスト会長にはいつものよ
うに「おめぇ、今どこにいるんだ？」と携帯にいつものセリフです。
お土産と共にわざわざ家まで来ていただけるのですが「幹事っ
てのはなぁ。。。」心の助言をいただきました。押忍。
植竹パスト会長はロータリーの生き字引と思っています。わから
ない事があったらまずは植竹さん、誰も知らないような事を細か
く教えていただきました。ありがとうございました。
川島パスト会長はいつもニコニコです。昔を知っている方は「ゲ
ンさん」と呼んで私たちと別の世界にいた方だそうですが、今は
見る影があまりありません。でもいつも傍にいてくれます。おかし
いなぁ危ないなぁと思うとすぐに助けられました。ありがとうご
ざいました。
　川島陽一先輩には名医者、ゴルフの協議委員長、そして要所
要所で戒めいただき大変ありがとうございました。
野村久男パスト会長はSAAということもあり毎回お電話をい
ただき細かい打ち合わせをさせていただきました。本当は私か
ら電話をしなければいけないのですがいつもお気遣いいただき
アドバイスが的確でリーダーシップを発揮して引っ張っていた
だきました。ありがとうございました。
　森田前幹事にも最新情報を聞かせていただき、前年のデータ
は全てそっくりいただきました。要所要所で何気ない電話をい
ただきました。忘れっぽい私にさり気なく気づかせていただき感
謝しております。
　五十嵐拡大委員長、小野出席委員長には毎月の地区への報告
を、本来であれば私幹事の仕事ですが、代行して行っていただ
きました。ありがとうございました。たまに忘れて地区から「どう
したのか？」という連絡もいただきましたが、まあその辺は、とり
あえずお世話になりました。
　田口さん、鈴木さん、篠崎さん、福富さん、井上さんには例会が
始まる時に受付や出入り口で対応いただきました。常陽銀行の
時には門番やお茶入れなどいろいろお役目がありましたが、そ
ういったことが無くなったものですから、代わりに顔を覚えても
らって名前を覚えてもらいたいという意味で役目をお願いしまし
た。お疲れ様でした。名前は覚えてもらったのでしょうか？
　浜野親睦委員長は一番うちの事務所に足を運んでくれた人で
す。事業一つ一つ細かいところまで丁寧に確認をさせてもらいま
したが浜野委員長の独特な新しい発想とバイタリティには驚き
ました。会員の皆様に喜んでもらおうという気持ち、同じ気持ち
で一つになった気がしました。コロナ禍で制限あり、中止ありと
いうなかなか大変だと思いますが事業の企画、ゴルフのMCは
とても楽しかったです。
　55周年記念事業は突然の会長の指名によりまして、「幹事がそ
れ、やるんですか？」と思いましたが、意外とこれが楽しく心に残
る事業となりました。四大奉仕の伏木委員長、岩田委員長、田村
委員長、前田委員長に部会のリーダーをお願いして急ピッチで
会議を重ね大変ご苦労を掛けてしまいました。想像以上の55周
年記念事業ができたのかなと自負しております。
　栗原会長、いい布石が打てましたね。

　特に前田委員長には古河市役所に何度も打ち合わせに行って
もらいました。メールの打ち合わせも細かく気を使っていただき
本当に助かりました。他の３人はJCや会議所青年部の経験者な
のでうまく周りを使って楽をしていたようです。でも、でき栄えは
しっかり。さすがです。ありがとうございます。
熊木カメラマンには沢山の写真を撮っていただきました。突然
の呼び出しにも応えていただきました。ありがとうございました。
他にも本当に言い尽くせない沢山の思いと感謝でいっぱいです。
会員の皆様一人一人のおかげで楽しい一年間が過ごせました。
ありがとうございました。
　この経験を古河ロータリークラブ、これからのために活かせ
ればと思っております。お世話になりました。最後に栗原会長、
私が会長になった暁には、幹事！よろしくお願いします。
以上です。ありがとうございました。

出席委員会　小野　正人　委員長
岩﨑　　清　　関口　哲勇　　川島　陽一　　蓮見　公男
大和田五郎　　植竹　清治　　川島　　栄　　遠藤源一郎
野村　利夫　　栗原　　清　　間下　　保　　野村　久男
塚田　晴夫　　関　　義明　　伏木　利光　　坪野　　潔
服部　吉高　　森田　一雄　　小野　正人　　町田　晴彦
岩田　潤一　　濱中　　忍　　岩﨑　聖一　　小野寺信次
山浦　　博　　浜野　雅之　　田村　武敏　　宮内　則雄
熊木　善一　　相良　　登　　前田美代子　　五十嵐　順
鈴木　一彦　　立岡　喜一　　小山　仁美　　斉藤百合子
田口　哲也　　鈴木　敏雄　　福富　浩志　　井上　　勉

町田　晴彦　幹事
１.坪野年度７月第一例会は、７月２日㈮午
後12時30分よりザ・カナルハウスで行いま
す。
※例会は、コロナ禍前の毎月週４回行わ
れます。時短で行い13時10分頃に例会完
了を予定しています。　
※コロナの感染予防のためのお休みは、

欠席扱いとなります。
※今後のコロナ禍の感染状況により変更があります。その際は、
お知らせいたします。
２.例会を欠席される場合は、例会の開催される週の火曜日まで
に幹事へご連絡ください。
E-mail: info@tohokutochi.com　FAX： 0280‐56‐0091
※お名前はお忘れなく。

栗原年度　100％出席者

会長幹事へ花束贈呈

会長幹事バッヂ交換

坪野年度　幹事報告
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３.７月２日㈮の第一例会より会費を集めさせていただきます。よ
ろしく願いいたします。
お振込をご希望の場合は、常陽銀行　古河支店　普通口座　
１７９６９８３　コガロータリークラブ　です。
※振込手数料は、ご負担ください。
１年間よろしくお願いいたします。

伏木　利光
創立55周年記事業実行委員会
総務委員会　リーダー

伏木リーダー、長期間に
わたる記録係、大変お
疲れ様でした。

浜野　雅之
栗原年度
親睦委員会委員長

相良　登
坪野年度
親睦委員会委員長

ナイスコンビのおかげで楽しい懇親会でした。ありがとうございました。

坪野　潔　坪野年度　会長
　栗原会長・間下幹事さんをはじめ理事
役員・各委員長さん一年間新型コロナ渦
の中大変ご苦労さまでした。
　この非常事態に55周年事業を実施し、
また地域医療に貢献し古河ロータリーク
ラブここにありと存在を示していただきま
した。もちろん会員全員のご協力あっての

成功だと思います。
　また、栗原年度内では永年会員の堀江弘会員・堀江和弘会員
のご逝去という悲しいできごともありました。
　次年度もまだまだ新型コロナの影響はあると思いますが、歴
史と伝統の」古河ロータリークラブの誇りをもって会を運営して
いこうと思っています。
　なにとぞ次年度もご支援ご協力のほどよろしくお願いします。

相良　登　坪野年度　親睦委員会委員長

史上初の手をつながない「手に手つないで」。しかし古河ロータ
リークラブ会員同志の心と心はがっちりとつながれました。

懇　親　会懇　親　会

ニコニコBOX（敬称略）

栗原　　清 理事、役員、委員長そして全会員の皆様一年間ありがとうござ
います。坪野年度今年以上のご協力宜しくお願いいたします。

関口　哲勇 栗原会長、間下幹事、各委員長さん1年間ご苦労様でした。
川島　陽一 栗原年度1年間ご苦労様でした。
蓮見　公男 栗原年度1年間お疲れ様でした。
植竹　清治 栗原会長、間下幹事さん、1年間ご苦労様でした。
野澤　豊輔 栗原年度1年間ご苦労様でした。
川島　　栄 栗原年度1年間ご苦労様でした。
遠藤源一郎 会長、幹事、役員さん、1年間ご苦労様でした。
野村　利夫 栗原会長、間下幹事、1年間ご苦労様でした。コロナ禍の大変

な1年でしたが無事終えることができ、おめでとうございました。
飯田　敏行 栗原年度ご苦労様でした。

間下　　保 ご挨拶をさせていただきます。

野村　久男 栗原年度1年間ご苦労様でした。また坪野年度次年度頑
張ってください。

塚田　晴夫 1年間ご苦労様です。
針谷　　力 栗原会長、間下幹事、お疲れ様でした。

青木　滋延 栗原会長、1年間ご苦労様でした！
伏木　利光 青少年委員会、1年間お世話になりました。会長、幹事さん1

年間ご苦労様でした。

坪野　　潔 栗原会長、間下幹事さん、他理事役員の皆さんご苦労様で
した。次年もご協力よろしくお願いします。

服部　吉高 1年間ありがとうございました。
谷村　則幸 栗原会長、間下幹事、お世話様でした。そしてありがとうご

ざいました。

森田　一雄 栗原会長、間下幹事、1年間ご苦労様でした。
遠藤　　誠 会長、幹事、お疲れ様でした。

木村　直行 会長、幹事、1年間ご苦労様でした。
阿久津　理 1年間ありがとうございました。
岩田　潤一 会長、幹事、1年間お疲れ様でした。
濱中　　忍 おめでとうございます。1年間ご苦労様でした。
岩﨑　聖一 栗原年度、会長、幹事、各委員長の方々、大変ご苦労様でした。

山浦　　博 栗原年度役員の皆様、ご苦労様でした。

浜野　雅之 1年間お疲れ様でした。
田村　武敏 栗原会長、間下幹事、その他理事の皆様、大変お疲れ様でした。

宮内　則雄 栗原会長、間下幹事さんをはじめ各委員長さん、1年間ご
苦労様でした。

熊木　善一 栗原年度、会長、幹事、委員長の皆様、大変お疲れ様でした。

相良　　登 栗原会長、間下幹事、各委員長様、1年間ご苦労様でした。
前田美代子 栗原会長、間下幹事、各委員長様、お疲れ様でした。ありが

とうございました。

五十嵐　順 栗原会長、間下幹事、1年間お疲れ様でした。
鈴木　一彦 栗原年度1年間ご疲れ様でした。
立岡　喜一 会長幹事役員の皆さん、1年間ご苦労様でした。
小山　仁美 栗原会長お疲れ様でした。

斉藤百合子 栗原会長様、1年間ありがとうございました。
田口　哲也 栗原会長、間下幹事、各委員長の皆様、1年間お疲れ様でした。
早川　　宏 会長ご苦労様でした。

鈴木　敏雄 栗原会長はじめ役員の皆様ご苦労様でした。そして次年度
もよろしくお願いします。

篠﨑　清忠 栗原会長、間下幹事、各委員長の皆様、1年間お疲れ様でした。
福富　浩志 栗原会長、間下幹事、各委員長の皆様、1年間お疲れ様でした。
井上　　勉 栗原会長、間下幹事、会員の皆様、1年間お疲れ様でした。
町田　晴彦 栗原会長、間下幹事、理事役員、委員長の皆様、1年間お

疲れ様でした。来年度も宜しくお願いいたします。

投入件数 合計金額

本日 ４５件 ９３,０００円
累積 ９５８件 ２,５３２,０００円
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司会・進行
岩﨑　清

パスト会長

乾　杯

もし誕生日に何でも手に入るなら〈インタビュー〉

手に手つないで


